
Niederschrift 
(öffentlicher Teil) 

über die gemeinsame Sitzung  
des Bau- und Sozialausschusses Cobbelsdorf 

 
 Sitzungstermin: Montag, 28.04.2008 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 20:00 Uhr 
 Ort, Raum: im Kindergarten "Gänseblümchen", 

Straße der Jugend 8, 

Anwesend waren: 
 
 Vorsitzende 
Herr Peter Görisch Bauausschuss 
Herr André Saage Sozialausschuss 
 
 Gemeinderat 
Frau Jacqueline Döhring Sozialausschuss 
Frau Cornelia Richter Sozialausschuss 
Herr Bodo Wilke Bauausschuss 
 
 Sachverständige 
Frau Annette Kalkenings Leiterin Kita 
Frau Ute Schulze Schulleiterin 
 
 

Es fehlten entschuldigt: 
 Gemeinderat 
Herr Thomas Pitschke Bauausschuss 
Herr Ronald Siegert Bauausschuss 
 
 
Gäste:  Frau Gebauer   Bürgermeisterin 
 
 
 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
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Protokoll: 
 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-

wesenheit und der Beschlussfähigkeit. Bestätigung der Tagesordnung 
 Der Bauausschussvorsitzende, GR Görisch, begrüßte alle anwesenden Aus-

schussmitglieder und Gäste und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Anschließend 
machte er auf die fristgemäße Einladung und öffentliche Bekanntmachung auf-
merksam.  
Danach wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen. 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

7 5 0 5 0 0 
 
 

 2. Hinweis auf den § 31 GO LSA "Mitwirkungsverbot" zu Tagesordnungspunk-
ten dieser Sitzung 

 Der Ausschussvorsitzende verwies auf die Verfahrensweise zum Mitwirkungsver-
bot gem. § 31 GO LSA zu Tagesordnungspunkten dieser Sitzung. 
 

 3. Entwicklung der Kindereinrichtungen in der Gemeinde (KITA, GS) 
 Frau Kalkenings führte aus, dass die Hortbetreuung in der Kita sehr günstig ist, 

da das Personal sich gegenseitig aushelfen kann. Ein Umfrage unter den Hort-
kindern ergab, dass sich diese in der Kita sehr wohl fühlen. Dies liegt u. a. an 
dem großen Spielplatz. 
Frau Schulze (Schulleiterin) findet die derzeitige Lösung ebenfalls optimal. Der 
Hortbereich ist sehr ansprechend renoviert worden. 
Frau Kalkenings führte weiter aus, dass der vordere Waschraum beanstandet 
wurde. Hier müssen 2 Waschbecken höher gesetzt werden. Da der Waschraum 
schon sehr alt und der Gesamtzustand nicht mehr akzeptabel ist, soll er komplett 
modernisiert werden. Die Bürgermeisterin hat hierzu Herrn Hirth um ein Angebot 
für die Sanierung gebeten.  
Eine Begehung des gesamten Objektes ergab, dass sämtliche vorhandene Räu-
me genutzt werden. Eine Einschränkung ist bei der derzeitigen Kinderbelegung 
schwer möglich. 
In der Einrichtung gibt es weitere Mängel: 

- loser Putz an der Außenfassade des Hortraumes (auf der Terrassenseite) 
– dringender Handlungsbedarf! 

- Fenster im Bereich der Krippenräume in sehr schlechtem Zustand 
- Undichte Stelle im Terrassenbereich 
- Außenwand der Waschküche im Keller ist trotz Trockenlegung feucht – 

Hier ist zu prüfen, ob die Gewährleistung noch greift. 
Von Seiten der Kita und auch der Schule werden dem Gemeinderat Prioritäten-
listen übergeben. Dort sind die Bauarbeiten für die nächsten Jahre aufgelistet. 
Die Listen sollen bei der Ausarbeitung des Gebietsänderungsvertrages Berück-
sichtigung finden. 
 

 4. Anträge, Anfragen und Mitteilungen 
 Da es keine Anträge, Anfragen und Mitteilungen gab, beendete der Ausschuss-

vorsitzende die gemeinsame Sitzung des Bau- und Sozialausschusses.  
 
Coswig (Anhalt), den 07.05.2008 
 
 
 
        Görisch                                                                 Saage 
Bauausschussvorsitzender                         Sozialausschussvorsitzender  


